
 

 

 

 

 
 
 

 
 
 
Gentile Signora De Luca, 
Gentile Signora Gianotti Rosenberg, 
Egregio Signor Rudin, 
 
la presente in risposta all'interpellanza pervenuta il 4 ottobre scorso, mediante la 
quale ci interpellate formulando alcune domande concernenti il campionato europeo 
di MTB giovanile dello scorso mese di agosto. 
 
Di seguito le puntuali domande con le relative risposte. 
 

1. Il Municipio ha il diritto di concedere l’utilizzo di tutte le aree del Comune, 

pubbliche e in parte anche private, e adibirle a parcheggio camper per diversi 

giorni?  

 

Il Municipio è competente per la concessione dell’utilizzo dell’area pubblica, mentre 

non ha alcuna competenza per le aree private. 

 

2. Chi ha pagato la corrente elettrica e il servizio di pulizia al termine dell’evento? 

 

La corrente elettrica di tutta l’organizzazione dell’evento in oggetto non è stata 

pagata dal Comune di Capriasca. La stessa è regolata da accordi, dei quali non 

siamo a conoscenza tra AEM e l’organizzatore degli europei giovanili di MTB. 

Il servizio di pulizia è stato invece interamente pagato dall’organizzatore. 

 

3. Il costo della “piazzuola” per un camper, si legge nel sito web del Comune, era 

chf. 40.-. Questa tariffa valeva per un giorno o per l’intero evento?  

 

fr. 40.- è il costo giornaliero richiesto da parte dell’organizzatore per una piazzuola 

camper. Non disponendo di uno shop online, gli organizzatori si sono appoggiati a 

quello del nostro sito visitcapriasca.ch. 

 

4. La messa a disposizione dei parcheggi provvisori per i residenti che pagano 

l’abbonamento mensile ha funzionato? 

È stato pensato a dove avrebbero parcheggiato i partecipanti ad un eventuale 

matrimonio, corteo funebre o altra cerimonia, dal momento che anche il piazzale 

dell’oratorio era occupato dai camper? 
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La messa a disposizione dei parcheggi provvisori per i possessori di un 

abbonamento ha funzionato molto bene, per quest’ultimi è stata riservata un’ampia 

zona nel campo Giascion. Non abbiamo ricevuto reclami da parte dell’utenza. 

Il Piazzale dell’oratorio è stato concesso dai proprietari del fondo all’organizzatore 

dei campionati europei. La gestione dei parcheggi per eventuali cerimonie sarebbe 

stata gestita in maniera straordinaria dalla Polizia Torre di Redde, come già avviene 

durante il periodo di carnevale quando l’area dell’oratorio non è agibile. 

 

5. Quali sono stati i costi e quali i proventi di questo evento organizzato da privati 

con il supporto logistico e finanziario del Comune? 

 

Il Municipio di Capriasca ed il suo Ufficio cultura, eventi, sport e turismo hanno 

deciso di sostenere l'evento con un contributo di fr. 15'000.00, in quanto credono 

nel valore dello sport per la collettività e nell’utilità della promozione dello sport 

all'aperto, soprattutto in questo caso in ragione del fatto che si è trattato di una 

manifestazione dedicata espressamente ed esclusivamente al movimento giovanile 

nella quale 780 ragazzi provenienti da tutta Europa, di un’età compresa tra i 13 e i 

17 anni, hanno potuto sfidarsi in uno sport sano come riconosciamo essere la MTB. 

Questa manifestazione ha inoltre permesso di accogliere e far conoscere la nostra 

bella regione alle famiglie dei giovani atleti e ai loro accompagnatori, con una 

presenza giornaliera di circa 3000 persone nel nostro comprensorio. 

Allo stesso tempo, durante i giorni della manifestazione, il nostro centro balneare 

ha registrato un importante affluenza di persone legate all’evento degli europei di 

MTB giovanili e ciò in un periodo dove normalmente cala la frequenza dei 

Capriaschesi e dei ticinesi in generale in ragione del fatto che molti sono in ferie. 

Non vi è stato nessun supporto logistico all’Associazione Cross Country Redde e 

tutti gli spazi sono stati concessi in maniera gratuita, come per altro avviene già per 

diversi eventi sul nostro territorio.  

 

6. Con questo evento di massa il Municipio ha considerato il fatto di essere un 

grande generatore di traffico? 

Come intende conciliare questo aspetto negativo con l’attuale crisi climatica? 

 

Siamo coscienti che eventi di caratura internazionale possano generare più traffico, 

anche perché trattandosi di un’attività dedicata ai ragazzi effettivamente molti di loro 

sono stati accompagnati in macchina e/o in camper dai propri famigliari.  

Va comunque considerato che si tratta di una manifestazione a beneficio di giovani 

che rappresentano il nostro futuro e che praticano un’attività sana che oltre a 

prevenire una serie di problematiche sociali che affliggono molti ragazzi del giorno 

d’oggi, di fatto aiuta a propagandare attivamente la mobilità lenta in alternativa a 

quella motorizzata. Giovani e giovanissimi che praticano questo sport, sono 

sicuramente potenziali ciclisti di domani che per i propri spostamenti non esiteranno 

a privilegiare l’utilizzo della bicicletta, anche in condizioni climatiche non sempre 

favorevoli e/o in territori non per forza pianeggianti. 
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7. Il Municipio non pensa sia meglio organizzare eventi di tali proporzioni fuori da 

un centro abitato? 

 

Riteniamo che eventi come gli europei di MTB giovanili siano da considerarsi 

appuntamenti straordinari. 

Difficilmente i bisogni logistici ed organizzativi per eventi medio grandi possono 

essere soddisfatti fuori da un centro abitativo.  

Allo stesso tempo, è giusto sottolineare come siano molte le persone che in diverse 

forme hanno manifestato la loro gratitudine per l’aver portato un evento di simile 

importanza nel nostro territorio. 

Seppur consci di qualche disagio, ci riteniamo contenti di aver potuto ospitare nel 

nostro Comune una manifestazione di questa importanza destinata ai giovani. Con 

essa crediamo di aver veicolato un messaggio positivo e nel contempo pubblicizzato 

la nostra bella regione che mantiene la sua vocazione turistica improntata alle 

escursioni all’area aperta e a tutte le attività sportive, tra le quali la mountain bike, 

che oggi vengono raggruppate sotto il termine di Outdoor. 

 

 
Cordiali saluti. 

 

 

 

Per il Municipio 

 

Andrea Pellegrinelli, Sindaco   Davide Conca, Segretario 


